

## El embrión humano. Una defensa desde la antropología, la bioética, la biología del desarrollo y los derechos humanos

Ramos-Kuri, Manuel; Herrera, Agustín; Santos, Manuel J.

Resumen. Es un tratado formado por 18 capítulos y escrito por 20 especialistas de siete nacionalidades. El libro demuestra que el embrión es un ser humano, con los mismos derechos que cualquier otra persona, investiga preguntas complejas: ¿por qué el embrión es tan digno como un adulto?, ¿qué leyes y tratados internacionales lo protegen?, ¿qué efectos nocivos causan las técnicas de reproducción asistida?, ¿por qué se discrimina a los embriones con discapacidad? Cada capítulo es útil para discusión en cursos de bioética o comités de bioética que enfrentan dilemas en torno al nasciturus.

**Abstract.** This book is a treatise composed of 18 chapters written by 20 specialists of seven nationalities. It demonstrates that the embryo is a human being, with the same rights as any other person; it delves into complex questions: why is the embryo as worthy as an adult? Which laws and international treaties protect it? Which damaging



effects result from assisted reproduction techniques? Why are disabled embryos discriminated? Each chapter can be used in discussions in bioethics courses or bioethics committees facing dilemmas surrounding the nasciturus.

## Referencia bibliográfica.

Ramos, M.; Herrera, A., & Santos, M. J.(Coords.) (2019). *El embrión humano. Una defensa desde la antropología, la bioética, la biología del desarrollo y los derechos humanos*. México: Tirant lo Blanch. Auspiciado por Cátedra UNESCO y Centro de Investigación en Bioética y Genética.